

»» Barneville-Carteret

Les gourmets gourmands à la fête

Ce week-end, les amateurs de bons produits régionaux ont pu se régaler avec le marché du gourmand organisé par l'association ABACA et installé à l'ancienne gare de Carteret où une quarantaine d'exposants proposaient leurs produits. Ainsi, on a pu déguster des bons pains « bio » comme au stand de Jean-Benoît Guillou du château du Rozel, qui nous régale également de délicieuses brioches avec ou sans pépites de chocolat et de toutes sortes de pain. Plusieurs autres stands du même produit et tout aussi bons arpentaient le marché.

Il était aussi possible de tartiner ce pain avec les confitures maison bien appétissantes de Romana's et faire couler le tout avec les cidres, jus de pomme et apéritifs de Gisèle et Paul Esnault. En

continuant la promenade, on découvrait aussi de superbes créations artisanales, les bijoux « fait pâte à Ninie » en argile polymère ou des objets de décoration, on pouvait avoir le plaisir de rencontrer une délégation de quatre Allemands membres du jumelage accueillis par ABACA et venus spécialement pour mieux faire connaître l'association, en compagnie d'Annick Thomas, la présidente. On dégustait aussi à ce stand saucisses et bières allemandes. Bien sûr, Cécile, du moulin de Fierville, n'a pas manqué non plus le rendez-vous avec ses bonnes farines, livres et objets autour du moulin. Il est impossible de citer tous les stands, mais il ne fait aucun doute qu'ils étaient tous bien alléchants et qu'ils ont attiré bien des curieux.

D. B.



Les visiteurs sont attirés par les bonnes odeurs.



Le stand jumelage et Annick Thomas, la présidente.



Le pain bio a beaucoup de succès.

Le bilan

Dominique Cousin (vice-président de l'association) nous faisait part de ses impressions : « **Le marché a été implanté sur le parking attenant à l'ancienne gare SNCF. Certains ont regretté l'ancien emplacement, d'autres non. Ce n'est pas la même clientèle !** » Situé samedi sur le parcours menant vers le vide-grenier, il était difficile d'éviter la visite de ce grand chapiteau sans repartir avec les denrées pour le repas de midi ou du soir ou des souvenirs artistiques réalisés par les artisans. Dimanche, le contexte était différent ! Le vent avait chuté et la chaleur écrasante a contribué à inverser les ventes. Ainsi, vers 15 heures, « **le marchand de glaces n'avait plus tous les parfums et nos amis allemands du jumelage étaient à court de bière !** » Par contre, en soirée, des tables extraites des tentes ont pu prolonger fort agréablement la journée en notant que l'ex terrain de camping SNCF acheté par la municipalité fournit désormais une ère de détente où les enfants peuvent s'ébattre en toute sécurité !

En bref, même si l'on ne peut compter rationnellement le nombre de visiteurs, le bilan est franchement positif et l'équivalent de cette animation sera renouvelé les 24 et 25 août au même endroit !



Y. D.

Cécile vend la farine du moulin de Fierville mais apprend aussi comment la fabriquer.



Nourriture et souvenirs locaux ont attiré des centaines d'acheteurs.